

第18回

# 島根ふるさとフェア

2015



飯南神楽同好会

1月17日(土)18日(日)に開催された島根ふるさとフェア2015に参加しました。このフェアは島根の魅力を広島県の方へ発信し、両県の一層の交流を図る目的で行っています。

島根のおいしい物を味わえ、神楽などの郷土芸能を楽しめるフェアとあって2日間で17万1千人の方に来場いただきました。

雲南地域からは屋内へ18業者、屋外へ9業者が出演し雲南の魅力を発信しました。

## モニターツアー

地域連携協定を結んでいる広島文教女子大学の学生と外国人講師によるモニターツアーを実施しました。

11月15日(土)16日(日)には学生11名が雲南市～飯南町を巡り、若い女性はパワースポットに魅かれる傾向があるが雲南地域には魅力的なパワースポットが多いのでそこをもっとPRしてはなどの意見をいただきました。

また、1月31日(土)～2月1日(日)には外国人講師4名が雲南地域を巡りそば打ち、しめなわ作りなどの体験をしながら外国人観光客受け入れのためのモニターツアーを行いました。

参加者からはとても魅力ある体験だが、パンフレットの外国語対応など今後の課題も挙げられました。



学生によるモニターツアー



外国人講師によるモニターツアー